

## En junio vuelve Semana **Ambiental**

25 MAY 2017 Vida UCR



Bajo el lema "UCR te conecta con la naturaleza", la Universidad de Costa Rica se prepara para celebrar la Semana Ambiental con diferentes actividades del 5 al 9 de junio, la celebración culminará con la entrega de diferentes reconocimientos, dirigidos a las unidades dentro de la universidad, que realizan esfuerzos concretos hacia la protección del ambiente mediante un uso sostenible de los recursos.

Para este año, el objetivo principal es que la comunidad universitaria se apropie de los espacios, motivándolos a organizar actividades que promuevan la conexión con el ambiente.

Por tal razón, se tiene programada una amplia agenda que inicia con un picnic a las 9 a.m. en los jardines de la Facultad de Educación el próximo lunes 5 de junio, en el marco de la celebración del Día Mundial del Ambiente.

El mismo día, se realizará el evento la **"Milla Ecológica y el caminatorio**", para que los participantes comparten opiniones sobre la ciudad que se quiere, mientras realizan deporte y se conectan con la naturaleza alrededor del campus. Esta actividad inicia a las 11 a.m. frente a la Facultad de Educación.

Se impartirán charlas con temas diversos como "Carbono neutralidad y agricultura familiar", se realizará el simposio denominado "Movilidad Urbana" y la Expo Ambiente que incluye una feria orgánica y recolección de residuos, entre otras actividades en la sede Rodrigo Facio y las demás sedes y recintos.

El Reto Ambiental es otra iniciativa de la Unidad de Gestión Ambiental (UGA), que tiene como objetivo promover la integración de la comunidad en una responsabilidad ambiental compartida, por medio de actividades donde se incentive el trabajo colaborativo.

Por segundo año consecutivo se llevará a cabo el <u>Galardón Ambiental</u>. En esta oportunidad participarán 26 unidades de la UCR con proyectos que van desde el ahorro de agua y energía mediante diferentes métodos en sus propias oficinas y centros de trabajo, hasta grandes proyectos orientados hacia un fin común: el uso sostenible de los recursos.

Este premio es parte del compromiso asumido por la UCR, que se traduce en políticas de sostenibilidad ambiental aprobadas por el Consejo Universitario en la Sesión 5854 del 20 de marzo del 2015, lo cual permite mejorar la calidad de vida de la comunidad universitaria y medir el grado de cumplimiento de la gestión ambiental con la promoción de iniciativas con estudiantes, docentes, administrativos y la sociedad en general sobre el valor del consumo sostenible.

La primera edición se realizó en junio del 2016, participaron un total de 24 unidades académicas, administrativas y de investigación, sedes regionales y otras; de ellas 14 superaron el proceso de evaluación a cargo de un panel de expertos independientes y obtuvieron el reconocimiento; otras dos recibieron un certificado de participación

Se analizaron aspectos como gestión administrativa, educación ambiental, gestión de insumos, gestión de residuos, gestión de energía, gestión de recurso hídrico, gestión del aire, movilidad y compensación.

La celebración de la Semana Ambiental en la UCR ha permitido que todas las sedes y recintos asuman durante todo el año un compromiso con el ambiente, a través de acciones concretas como es el ahorro de electricidad, reducción del consumo de papel y agua, recolección de desechos y residuos orgánicos, siembra de árboles en los alrededores, actividades de capacitación a funcionarios (as) y el transporte sostenible, entre otras.

Más información de las actividades al teléfono <u>(506) 25113457</u> o al <u>facebook de Semana</u> Ambiental



Rebeca Madrigal López
Periodista Oficina de Divulgación e Información rebeca.madrigallopez@ucr.ac.cr

Etiquetas: semana ambiental, ucr, galardon ambiental.